
 

VERBALE CONSIGLIO D’ISTITUTO N. 3 

Il Consiglio d’Istituto si è riunito giovedì 17/03/2022 alle ore 18:30, in Via Locatelli 41 presso l’Aula 
Magna, con il seguente ordine del giorno:  

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente  

2. Variazioni al Programma Annuale 

3. Rinnovo del contratto assicurativo di durata pluriennale 

4. Comitato di Valutazione triennio 2021/2024 

5. Incontro con l’Assessore alla Pubblica Istruzione del Comune di Biassono  

6. Comunicazioni del Dirigente Scolastico  

Presenti come genitori: Beretta Roberto, Calloni Andrea, Cimarelli Mirko, Colciaghi Mara, Farina Simone 
e Meregalli Manuela. 

Assenti come genitori: Mortoro Veronica e Resnati Stefania 

Presenti come docenti: Capra Antonella SA , Dominietto Sara PV, Fusco Monica PV,  Giglio Carmen SA, 
Mosca Fabio PV, Porro Barbara PV, Urso Maria Antonietta SA.  
La docente Catallo Raffaella AM giunge alle ore 19.15. 

Presente : il Dirigente Scolastico, prof.ssa Mariagnese Trabattoni 

Presenti come personale ATA: Ceravolo Giusy PV, Cirello Sara PV.  

Presiede l’inizio della riunione: il Dirigente Scolastico prof Mariagnese Trabattoni.  

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente  

Si procede con l’approvazione del verbale della seduta precedente.   
  Il verbale è approvato all’unanimità. 

  DELIBERA n. 12  
 

Il Dirigente Scolastico chiede di aggiornare l’OdG, inserendo come quarto punto: “Contratti di durata 
pluriennale”. Il Consiglio acconsente. L’ordine del giorno risulta così aggiornato: 
1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente  
2. Variazioni al Programma Annuale 
3. Rinnovo del contratto assicurativo di durata pluriennale 
4. Contratti di durata pluriennale 
5. Comitato di Valutazione triennio 2021/2024 
6. Incontro con l’Assessore alla Pubblica Istruzione del Comune di Biassono  
7. Comunicazioni del Dirigente Scolastico 

 
2. Variazioni al Programma Annuale e.f.2022 
 

  Prende la parola il DSGA, Luisa Mantegazza illustra ai presenti le variazioni apportate al Programma    
  Annuale 2022, come da allegato. 
  All’unanimità viene approvato.                                                                                                               Delibera n°13 
  

3. Rinnovo contratto assicurativo di durata pluriennale  

 
Il DSGA indica le caratteristiche del contratto assicurativo in essere, specificando che è in scadenza, dopo 
cinque anni. Precisa che tale durata si è rivelata adeguata e precisa che vi era la possibilità di recedere 
annualmente dal contratto senza oneri di motivazione.  



Spiega inoltre la funzione del brooker assicurativo, il signor Valentino Donà, che sta redigendo lo studio 
assicurativo per il bando pubblico. 
Prende la parola il presidente Beretta che conferma l’aspetto positivo della scelta quinquennale. 
All’unanimità viene approvata la scelta quinquennale.                                                                       Delibera n°14 
 
4. Contratti di durata pluriennale 
 
Prende la parola il Dirigente Scolastico per motivare l’inserimento di tale punto. 
Precisa che il Decreto Interministeriale 129 del 2018, all’art.45 comma 1, lettera d) prevede la delibera del 
Consiglio di Istituto in merito a contratti pluriennali. In particolare, il nostro Istituto ha in essere una serie di 
contratti, della durata minima di 3 anni e massima di 5 anni, per alcune aree o figure specifiche: 

- polizze assicurative dei beni e RC/infortuni/Assistenza/Tutela Legale di studenti e operatori 
dell’Istituto 

- Medico Competente 
- Progetto Scuola Pulita 
- Mandato di intermediazione al broker assicurativo 
- DPO – Data Protection Officer 
- RSPP – Responsabile del Servizio di Protezione e Prevenzione 
- Convenzione con l’istituto bancario cassiere 
- Rinnovo dominio per sito Internet dell’Istituto 
- Noleggio fotocopiatori in convenzione CONSIP 
- Amministratore di Sistema 

 
Interviene il genitore Farina che chiede delucidazioni al DS in merito alla manutenzione ordinaria e 
straordinaria dei PC. La stessa ricorda come da due anni, il Ministero abbia previsto la figura di un Tecnico 
informatico per gli Istituti Comprensivi per un giorno alla settimana. All’I.C. S. Andrea ne è stato assegnato 
uno che è presente il mercoledì e che collabora con l’Animatore Digitale e l’Amministratore di Sistema.  
Si passa a deliberare quanto illustrato. 
All’unanimità viene approvato.                                                                                                               Delibera n°15 
 
Alle ore 19.05 partecipa alla riunione anche la docente Catallo Raffaella. 
 
5. Comitato di Valutazione 2021/2024 
 
Il Dirigente Scolastico illustra la composizione, il ruolo e la durata triennale del Comitato di Valutazione, che 
in forma allargata prevede anche la presenza di due genitori dell’Istituto e di un membro esterno, 
individuato dall’Ufficio Scolastico Regionale. 
Spiega che tale organo è formato dal Dirigente Scolastico, da due docenti votati dal Collegio dei Docenti: 
Barbara Porro (Scuola Secondaria) e Patrizia Morgante (Scuola Primaria) e dai Tutor degli insegnanti in anno 
di prova. 
Il Consiglio d’Istituto è chiamato a scegliere due genitori e un docente tra i suoi componenti, mentre 
l’Ufficio Scolastico ha già individuato la docente Roberta Sangiorgio, come membro esterno. 
Precisa che il Comitato in forma allargata si dovrebbe riunire per individuare criteri ed ambiti per 
l’assegnazione del Bonus Premialità, ma ciò non avverrà in quanto ciò stato deciso in contrattazione con 
Rsu. 
Il presidente Beretta comunica che si candidano in rappresentanza dei genitori: la signora Colciaghi Mara e 
la signora Manuela Meregalli. 
Per la componente Docenti si propongono Giglio Carmen (Scuola Primaria) e Monica Fusco (Scuola 
Secondaria), quindi per l’individuazione è necessario procedere alle votazioni. 
Viene eletta Monica Fusco con 11 voti, mentre Carmen Giglio riceve 6 voti. 
La composizione del suddetto Comitato è approvata all’unanimità.                                               Delibera n°16 
 

7. Incontro con l’Assessore alla Pubblica Istruzione del Comune di Biassono 
 

Alle ore 19.30 il presidente Beretta accoglie l’Assessore all’Pubblica Istruzione, la dott.ssa Ilaria Rivolta e il 
dott. Pertile, funzionario comunale dell’Ufficio Scuola. 



L’Assessore ringrazia dell’opportunità e dichiara di voler conoscere a fondo la realtà scolastica attraverso il 
dialogo e un confronto costruttivo. Comunica che la volontà dell’Amministrazione Comunale è quella di 
costruire un solo polo scolastico che risolva le problematiche legate al fatto di avere due plessi di scuola 
primaria e che per il momento non si contempla la possibilità di avere una scuola dell’Infanzia statale. 
 
Prende la parola il genitore Colciaghi che ribadisce che non avere una scuola dell’Infanzia statale comporta 
una ricaduta sul numero degli iscritti alla Primaria e aggiunge che il costo della retta dell’ente Segramora 
incide sul numero degli utenti. L’Assessore replica che la diminuzione delle nascite in questi ultimi anni ha 
determinato di conseguenza un calo nelle iscrizioni. La docente Dominietto, dal canto suo,  chiede di porre 
come priorità sulla scuola materna, altrimenti la situazione si ripercuoterà di conseguenza anche sulla 
Scuola Secondaria. Il genitore Cimarelli ribadisce l’importanza di avere una Scuola materna statale e 
suggerisce che l’Amministrazione spieghi con chiarezza e trasparenza ai cittadini gli investimenti sul polo 
scolastico, altrimenti si potrebbero creare malintesi e malumori. L’Assessore Rivolta mostra la massima 
apertura al confronto e alla possibilità in futuro di una Scuola dell’Infanzia Statale.  
 
Interviene il genitore Meregalli che chiede delucidazioni sul Tempo prolungato alla Scuola Secondaria Verri. 
Le docenti Porro e Capra, già membri del Consiglio d’Istituto precedenti, ricordano che la decisione di 
formare solo classi a Tempo normale era stata dettata dalla richiesta dei genitori.  Cimarelli propone di 
fornire il pasto tramite la ditta SODEXO a causa del breve tempo a disposizione per tornare a casa, pranzare 
e ritornare a scuola, in presenza di attività integrative pomeridiane. Il Dirigente Scolastico segnala che 
l’Ufficio Scolastico, da anni, tende a non concedere classi a tempo prolungato qualora nell’Istituto non ce 
ne fossero in uscita. 
 
Su invito del Presidente Beretta, il Dirigente Scolastico auspica la costituzione di un Tavolo Interistituzionale 
per favorire il confronto tra gli enti presenti sul territorio che si occupino di formazione ed istruzione. 
 
Inoltre, la Stessa sottopone il problema della viabilità per S. Andrea e per Verri, chiedendo di poter 
utilizzare come uscita anche il cancello che immette nei giardini Capra da parte dei ragazzi della secondaria, 
richiesta già avanzata più volte all’Amministrazione negli anni scorsi, senza che essa avesse avuto una 
risposta. L’Assessore Rivolta ammette le problematiche ed informa che è stato eseguito lo studio del 
traffico sul territorio comunale: sono previsti alcuni correttivi pe la Via Don Minzoni e la via M. L. King; 
invita i presenti a leggere lo studio specifico sul sito del Comune e a fornire osservazioni. 
 
L’Assessore, prima di congedarsi, ribadisce la propria volontà di voler collaborare e trovare soluzioni ai 
problemi. 
 
7. Comunicazioni del Dirigente Scolastico  
 
Il Dirigente Scolastico comunica quanto segue: 

1. Concorso artistico sulla PACE, promosso dal CCRR, destinato alle classi della scuola Verri 
2. Giornata dell’INCLUSIONE alla Scuola Verri, sabato 2 aprile 2022: La bellezza della diversità; 
3. Iniziativa della Raccolta dei tappi alla Scuola Verri per l’Associazione “ IL SEME”; 
4. Sollecito di richiesta ai genitori di occuparsi del ripristino della decorazione dei cortili dei due plessi 

della Scuola Primaria. 
 
La seduta termina alle ore 20.45.           
 
Il Segretario                                                                                                                            Il Presidente  
Antonella Capra         Roberto Beretta 
 
 

 

 

 
 


